

Lily DeLuxe

Прикроватная тумба / Bedside table



Артикул: CFC23-3.1.2

Материалы: прикроватная тумба в отделке натуральной кожей, внутри отделение с кожаным вкладышем

Габариты:

920x465x550(h) мм

Под заказ: на производстве в Санкт-Петербурге. Срок поставки: 90 дней

Описание: Прикроватная тумба Lily Deluxe обладает свойством ненавязчиво украшать самую приватную зону в доме — спальню. Аккуратные плавные линии формируют сдержанный, но при этом современный и динамичный силуэт. Кожей отделана и внешняя, и внутренняя стороны тумбы: ящик содержит кожаный вкладыш с логотипом бренда. Столешница выгодно подчеркивает изгибы Lily, раскрывая естественное очарование природной формы.

Цвета и текстуры материалов, а также другие визуальные характеристики доставленного вам изделия могут отличаться от цветов и оттенков на сайте. Это связано с особенностями цветопередачи монитора/экрана вашего устройства, а также с использованием натуральных материалов с природной текстурой. Производитель вправе без дополнительного уведомления незначительно менять внешний вид изделия.

Hashtag: CFC23-3.1.2

Material: bedside table in natural leather, the compartments with leather insert

Dimensions:

920x465x550(h) mm

Available: from the warehouse in Saint Petersburg. Estimated delivery time – 90 days

Description:

The Lily Deluxe bedside table works greatly for decorating the most private area in a house — a bedroom. Neat smooth lines form a restrained but modern and dynamic silhouette. Both outer and inner sides of the bedside table are adorned with leather: the drawer contains a leather insert with the brand logo. The worktop accentuates the curves of Lily, revealing the natural charm of the natural shape.

The colors and textures of materials, as well as other visual characteristics of the product delivered to you, may differ from the colors and shades on the website. This is due to the peculiarities of the color rendering of the monitor / screen of your device, as well as the use of natural materials with a natural texture. The manufacturer reserves the right to change the appearance of the product without further notice.

Lily DeLuxe,

Прикроватная тумба/ Bedside table

Артикул | Hashtag: CFC23-3.1.2

кожа | leather Aida Spryce 1610
шпон | veneer Aningeria 01.051



Артикул | Hashtag: CFC23-3.2.2

кожа | leather Aida Grey 1616
шпон | veneer Aningeria 01.051



Артикул | Hashtag: CFC23-3.3.2

кожа | leather Aida Black Ink 1618
шпон | veneer Aningeria 01.051



Артикул | Hashtag: CFC23-3.4.2

кожа | leather Aida Blackberry 1608
шпон | veneer Aningeria 01.051



Lily DeLuxe, FIFTYFOURMS

Прикроватная тумба/ Bedside table

